

Geschätzte Kameradin, geschätzter Kamerad!

Sie werden im Rahmen des Tages der Leutnante am Samstag, 27. September 2025, zum Leutnant befördert und als Offizier in das Österreichische Bundesheer übernommen.

Die Tradition einer Säbelübergabe für Berufsoffiziere besteht seit dem Jahr 1989. Es freut uns seit dem Jahr 2021 dieses Zeichen der Offizierswürde auch für unsere Milizoffiziere zu ermöglichen.

Wir informieren Sie hiermit über die Modalitäten zur Anschaffung eines Offizierssäbels [Infanterie - oder Kavalleriesäbel] auf eigene Kosten. Selbstverständlich wird der Säbel auch durch die Berufsoffiziere privat angeschafft.



## BESTELLVORGANG

---

Wir haben mit der Firma WKC Stahl- und Metallwarenfabrik abgesprochen, dass Sie diesen Offizierssäbel direkt bei der Fa. WKC Stahl- und Metallwarenfabrik **bis spätestens 25. August 2025** bestellen können.

*Beachten Sie dazu die [Hinweise der Fa. WKC Stahl- und Metallwarenfabrik](#)*

### Säbelübergabe

Der Säbel wird Ihnen im Rahmen eines kleinen Festaktes von der obersten Führung des Österreichischen Bundesheeres überreicht werden.

Um dies sicherzustellen, haben Sie den Säbel am Freitag, 26. September 2025, unbedingt an die Militärakademie mitzubringen.

### Das goldene Portepée

Wir erlauben uns darauf hinzuweisen, dass der Säbel erst durch das goldene Portepée zum Offizierssäbel wird. Natürlich ist Ihnen freigestellt zu entscheiden, ob Sie den Säbel mit oder ohne Portepée bestellen.

Mehr Informationen über Säbel, deren Aussehen und Verwendung im Bundesheer finden Sie hier: [Insignie der Offizierswürde](#)